

ぬーばプロジェクト

ピザで子供たちを元気に!



ホーム

スケジュール

レポート

ご協賛のお願い

プロジェクトへの想い

ご支援企業



ぬーばちゃん



ぬーばオジサン



ぬーばくん

手作りピザで
みんなで東北を元気に!
子供たちを元気に!



レポート ～過去の訪問実績～

12



2012/12/6

社会福祉法人つばさ会「おおぞらの夢はばたき」

ピザでみんなを元気に!

午前中の双葉幼稚園さんを後にして、更に50キロ先の福島飯塚を目指します。午後の活動場所は、社会福祉法人つばさ会『おおぞらの夢はばたき』さんです。この施設は障害者の方々への生活訓練やパン製造などの作業支援なども行っています。

午前中からの風は収まるどころか益々強くなり、『ピザで東北を元気に!・ピザで子供たちを元気に!』と書かれたのまり旗も出せないほどです。荷台の扉を開けておかないと、ピザ窯の温度が下がってしまいます。『なるほど、これが吾妻降ろしか?』と思いながら、みんな頑張っています。北国の人ばかりで、やっぱり寒いんだと安心した所です。(笑)

職員さんにもご協力いただきながら、出来たてのピザを皆さんに食べていただき、車椅子の方達も交代に寒い中『ぬーば号』の見学もしてくれました。

『美味しかったよ!ありがとう』という言葉にとでも嬉しく思います。お礼にと障害者の皆さんが作っているお菓子もお土産にいただきました。

爆弾低気圧に翻弄されながらも、純粋な子供たちや障害者の皆さんの明るい笑顔に暖かい気持ちに包まれた1日となりました。

今年も残すところあと少し、『みんなでがんばっ!』



みんな、
また会おうね!

